



尚志育英

教育目標

- 心身の健康
- 知性の伸長
- 人格の尊重

令和5年度 第2号 (令和5年7月発行)

〒989-5351 宮城県栗原市栗駒中野愛宕下 1-3
 Email : iwagasakikou@od.myswan.ed.jp

TEL : 0228-45-2266 FAX : 0228-45-2267
 HP : <https://iwagasakikou.myswan.ed.jp>

岩ヶ崎高校は、建学の精神「尚志育英」(志の高い若者を育てる)のもと、調和ある人間形成を目指して、知識や技能の習得はもちろん、様々な行事を通じて多角的な視点を養い、知性や情操を育てていきます。



学校 HP

岩高祭 8月26日(土) 一般公開へ向けて準備中!

本校では毎年8月下旬に岩高祭(文化祭)を開催しています。昨年度は一般公開を行いました。入場者数に制限をかけての実施となりました。それでも、生徒たちは来校いただいた皆さんを精一杯もてなしつつ、自分たちも楽しみながら発表や展示を行い、学校全体で大いに盛り上がりました。

本行事は、文化部によるステージ発表や実験の実演、各クラスの展示発表など、生徒たちが主体となって企画・運営をする岩高を代表する行事となっています。

今年度は、「RISE UP ~青春を謳歌する者たち~」をテーマに実行委員が中心となって準備を進めています。8月26日(土)が一般公開の日です。今年度は入場者数に制限をかけるに実施する予定です。是非会場に足を運んでいただいて生徒たちの取組をご覧いただき、岩高生のパワーを感じてもらえればと思います。



青春、全力! 岩高生 県高校総体結果

<ソフトテニス>

【男子団体】

岩ヶ崎1-2角田
(1回戦)

【女子団体】

岩ヶ崎1-2仙台二
(1回戦)

【女子個人】

三浦・新沼ペア (ベスト64)



<陸上競技>

【女子】千葉香菜子

2000mSC 第14位



<バレーボール>

【男子】

岩ヶ崎2-1黒川
岩ヶ崎0-2白石
(2回戦)

【女子】

岩ヶ崎0-2桜坂
(1回戦)



<卓球>

【男子団体】

岩ヶ崎2-3加美農
(1回戦)

【男子ダブルス】

高橋・熊谷ペア (1回戦)

【男子シングルス】

高橋直人 (ベスト32)

【女子ダブルス】

菊地・山田ペア (1回戦)

【女子シングルス】

菊地くるみ (2回戦)



地域とコラボ 探究活動



2年生の総合的な探究の時間では、「くりはら魅力化プロジェクト」を実施します。地域の良さを見つけ、それをどのようにしたら多くの人に広め、地域をより魅力的にできるかを、生徒自らが考え、実践する活動です。地元の飲食店と共同で、地域の食材を生かした新メニューの開発に挑戦し、実際に期間限定でランチメニューを提供したグループもあります。これからも、地域をより魅力的にできる方法を考え、提案・実践していきたいと思えます。

Iwagasaki Jimoto 大学

6月8日（火）、地域や社会の諸課題に取り組む専門家の方々をお迎えし、上級学校、民間企業、社会福祉法人、栗原市職員、地域おこし協力隊の方々が各ブースに分かれて講話会が行われました。



令和5年度転入職員紹介

教 頭	吉野 芳和 (理科・本吉響高校より)
教 諭	佐藤 陽介 (地歴・多賀城高校より)
教 諭	森下 瑛仁 (英語・北海道おといねっふ美術工芸高校より)
教 諭	津幡 聖平 (数学・宮城学院高校より)
事務次長	後藤るみ子 (施設整備課より)
非常勤講師	石川 諭 (地歴・非常勤講師)

お世話になります。よろしくお願ひします。

Iwagasaki English Camp

本校では、昨年度より岩高主催の English Camp を企画しており、授業以外でも英語に慣れ親しむ環境づくりに励んでいます。

今年は、N.S日本語学校（築館）のネパール人留学生とともに8月8日（火）、9日（水）の2日間におたつて花山少年自然の家を会場に「発音トレーニング」「歌やダンス、スポーツ」「ピザ作り」「ネパール・栗原の情報交換」など国際交流の楽しさを肌で感じる企画を計画しています。

健康強歩大会



健康競歩大会は40年ほど続いている岩高伝統行事で、例年10月に実施しています。

学校を発着点とし、周辺地域を経由する22kmのコースを各自思い思いのペースで歩きます。途中の公園で昼食を取り、ピクニックのように過ごす生徒もいれば、スタートからゴールまで黙々と走ったり歩き続けたりする生徒もいます。ゴールした瞬間は大きな達成感を感じることができる行事です。

今年は10月13日（金）に行います。

令和7年度入学生 新制服へ向けて検討中！

現行制服は詰め襟標準学生服、女子は紺色のブレザーです。伝統を引き継ぎながら、生地には撥水防臭・抗菌・ウォッシュャブル効果が入った制服になっています。



本校は、令和7年度入学生からデザインや機能性を検討し、様々な方面からも意見を伺いながら新制服導入を計画しています。